

Durchfahrt für Fahrräder vom Prinzregentenplatz nach Haidhausen ermöglichen

Antrag

Der BA 5 schließt sich dem folgenden Antrag des BA 13 an:

„Der BA beantragt, eine Durchfahrtsmöglichkeit für Fahrräder vom Prinzregentenplatz in die Lucile-Grahn-Straße zu schaffen. Am Ende des Stichts der Lucile-Grahn-Straße ist eine abgewinkelte Rampenanlage auszubilden, welche sicherstellt, dass durch die reduzierte Geschwindigkeit der Fahrradfahrer[Innen] keine Gefahrenstelle im Bereich der Stellplätze für Einsatzfahrzeuge entsteht.“

Begründung

Der BA13 hat diesen Antrag im September wortwörtlich so beschlossen. Wir möchten uns dem als betroffener Nachbar-BA anschließen. Ziel ist, eine Durchfahrtsmöglichkeit für Fahrräder vom Prinzregentenplatz in die Lucile-Grahn-Straße zu schaffen. Auf der von Fahrradfahrenden häufig genutzten Verbindung von Bogenhausen (Possartstraße, Mühlbauerstraße) nach Haidhausen (Lucile-Grahn-Straße, Kuglerstraße) ist die Querung des Prinzregenplatzes nur sehr unbefriedigend möglich. Das auf Grund der Gefährdungssituation für den Fußverkehr nachvollziehbare Durchfahrtsverbot für Fahrräder auf dem Gehweg entlang des Prinzregententheaters zur Lucile-Grahn-Straße stellt dabei ein besonderes Hindernis dar.

Abhilfe soll eine Rampenanlage am Ende der Stichstraße schaffen, welche eine direkte Anbindung an die Fahrbahn der Lucile-Grahn-Straße schafft. Dabei ist insbesondere auf die dort abgestellten Einsatzfahrzeuge der Polizeiinspektion 22 Rücksicht zu nehmen, um eine Gefahrenstelle zu vermeiden. Dies wird durch die Anordnung von zwei Abfahrtsrampen rechtwinklig zur Fahrbahn erreicht, durch welche die Radfahrenden ihre Geschwindigkeit drosseln müssen und die Übersichtlichkeit für alle Verkehrsteilnehmenden gewährleistet bleibt.

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm